

## Melalui TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2021 Kodim 0714/Salatiga, Kita Optimalkan Sinergi Lintas Sektoral

Agung widodo - SALATIGA.PERS.WEB.ID

Sep 15, 2021 - 19:36



*Pembukaan TMMD Sengkuyung III TA 2021*

SALATIGA- Walikota Salatiga H. Yulianto S.E, M.M secara resmi melaksanakan penandatanganan serta penyerahan berita acara serah terima program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung III TA 2021 bertempat di

rumah dinas Walikota Salatiga. Rabu, (15/09/2021).



Penandatanganan berita acara serah terima Program TMMD Sengkuyung III dari Walikota kepada Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Loka Jaya Sembada S.I.P selaku Dansatgas TMMD.



Pelaksanaan kegiatan terbagi dalam dua kategori, yakni fisik dan non fisik. Untuk pelaksanaan kegiatan fisik yaitu pekerjaan betonisasi jalan dengan volume 270 M, lebar 3 M dan tebal 20 cm, pekerjaan talud sepanjang 20 M, tinggi 80 cm. gorong-gorong panjang 4,7 M, sumur resapan 5 titik dengan ukuran diameter 1 M

dan kedalaman 3 M.

Sasaran non fisik berupa penyuluhan meliputi, penyuluhan tentang wawasan kebangsaan bela negara, penyuluhan tentang Narkoba, Kamtibmas, Penyuluhan pelayanan dan perijinan terpadu, penyuluhan tentang Stunting dan POSBINDU serta penyuluhan tentang KB Kesehatan.

Dalam sambutannya walikota Salatiga H. Yulianto.,S.E.,M.M, mengucapkan syukur dan berterimakasih kepada segenap tamu undangan serta hadirin sehingga kita semua dapat bersilaturahmi pada kegiatan penandatanganan dan penyerahan berita acara serah terima TMMD Sengkuyung III ini.

Apresiasi serta penghargaan saya berikan kepada Dandim 0714/Salatiga beserta jajaran karena pelaksanaan TMMD dapat berjalan lancar, tepat sasaran, tepat guna dan tepat manfaat. Sebagai kegiatan rutin TMMD tak hanya mempercepat pembangunan, meningkatkan kesejahteraan rakyat namun juga mempererat kemanunggalan TNI-Rakyat.



“Tidak lupa mengingatkan agar selama pelaksanaan TMMD sengkuyung ini tetap memperhatikan (Prokes) Protokol Kesehatan terlebih saat ini kasus Covid-19 di Salatiga telah melandai, dimana kondisi ini masih perlu peran serta kita semua dalam penerapan 5M”, ucap Walikota.

“Melalui TMMD ini kita harapkan dapat mengoptimalkan sinergi lintas sektoral termasuk Camat, Lurah, Danramil, Babinsa, Bhabinkamtibmas untuk saling mendukung, menjaga dan berikan yang terbaik demi terwujudnya kota Salatiga Hati Beriman dan Smart”, tambah Walikota diakhir sambutannya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasrem 073/Makutarama Letkol Czi Hendro Edi Busono, Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana serta Fokopimda kota Salatiga. Selama pelaksanaan kegiatan selalu memperhatikan dan mentaati protokol

kesehatan. Sumber Penrem 073/Makutarama.

(Editor JIS: AGUNG)